

Presseinformation

15. Juli 2022

Sachsenring Classic: Die Motoren laufen warm

Fans erleben am ersten Tag Nostalgie hautnah +++ Seitenwagen zurück auf dem Sachsenring +++ Highlights am Samstag

Hohenstein-Ernstthal. Der erste Tag der ADAC Sachsenring Classic 2022 lässt die Zuschauer bereits Nostalgie-Luft vom Feinsten schnuppern. Tourenwagen aus allen Epochen und Regionen, sowie Formelwagen der DDR teilten sich die Zeit auf dem Ring mit den Rennmaschinen auf zwei Rädern. Besonders durften sich die Fans des Seitenwagensports freuen, denn diese Sportart ist in Deutschland selten zu bewundern. Die historische Version dieser Serie zeigte sich dafür gleich zweimal auf der Strecke.

Das Programm am Samstag plant den guten Einstand am Freitag noch zu übertreffen. Zusätzlich zu den Serien auf dem Boden wird Kunstpilot Petr Kopfstein sein Können oberhalb der Rennstrecke unter Beweis stellen. Am Samstag gehen auch zum ersten Mal die Legenden der Motorsportgeschichte an den Start – allen voran der 15-fache Motorradweltmeister Giacomo Agostini, der sich am Samstag viermal auf seine Rennmaschinen schwingen wird. Zusätzlich zu Agostini werden auch Freddie Spencer, Jon Ekerold, Toni Mang und viele weitere Fahrer bei den ADAC Sachsenring Classic Legenden an den Start gehen. Anschließend stehen die Legenden den Besuchern für Autogramme und Gespräch zur Verfügung. "Der Charme der ADAC Sachsenring Classic ist die Nähe von den Fahrern zu ihrem Publikum", erklärt ADAC Sachsen Sportvorstand Peter Weidinger. "Das gibt es so kein zweites Mal in der Motorsport-Szene."

Motorsport- und Nostalgiefans können für die beiden Renntage noch Tickets auf sachsenring-classic.de erwerben.

ADAC Sachsen e.V.

Pressestelle

Florian Heuzeroth Striesener Str. 37 01307 Dresden T +49 351 44 33 105 florian.heuzeroth@sas.adac.de

sachsen-motorsport.de